

Hola, mi nombre es Laura y soy voluntaria de Cruz Roja desde hace tres años. Esta carta es para ti. Tú que luchas día a día contra el virus, que resistes contra esa enfermedad, que te niegas a perder esta batalla, que quieres regresar con aquellas personas importantes para ti. ¡Animo!

Aunque ahora estés en un hospital y no puedas salir ver a tus familiares o amigos ellos seguro están preocupados por ti. Esperando a que te recuperes y volver a estar a tu lado. Ahora todo parece gris y oscuro, no vemos salida a esta situación pero como dice un viejo dicho "Después del frío vienen las flores" Volveremos a salir a la calle, volveremos a brindar, a pasear, a reunirnos con las personas que ocupan un lugar especial en nuestra vida y esta situación solo será un mero recuerdo del pasado del que hablaremos a las futuras generaciones.

Espero que te recuperes pronto y puedas volver a casa. Confía en el personal sanitario que trabajan día a día para combatir la pandemia y que puedas regresar a casa lo más pronto posible. Nosotros desde casa, seguiremos apoyando con nuestros aplausos, a los sanitarios y a todas esas personas que estáis luchando contra el virus.

Nunca pierdas la sonrisa ni la esperanza.